

# Allgemeine Lieferbedingungen



1. Bei sämtlichen uns erteilten Aufträgen werden zusätzlich Verpackungskosten nach Aufwand in Rechnung gestellt.
2. Die Verpackungskosten ergeben sich nach dem tatsächlich erforderlichen Aufwand zur sachgerechten Verpackung der Waren. Als sachgerecht ist eine Verpackung zu erachten, wenn diese eine Beschädigung der Waren während des Transportes nicht erwarten lässt.
3. Besteht der Abnehmer auf eine geringere als von uns als sachgerecht erachtete Verpackung, so kann im Falle eines Versendungsschadens der Einwand einer „mangelhaften Verpackung“ von Seiten des Bestellers nicht erhoben werden.
4. Zur Orientierung der anfallenden Verpackungskosten nach diesen Lieferbedingungen anbei ein Auszug aus unserer Kostentabelle.

Kartongröße	Maße in cm	Verpackungskosten
XS	25 x 20 x 10	2,50 EUR
S	30 x 22 x 24	3,00 EUR
M	42 x 32 x 22	4,00 EUR
L	44 x 35 x 30	4,50 EUR
XL	60 x 34 x 40	5,00 EUR

Stand: 30.09.2013

# General Terms of Delivery



1. Any orders placed with us are subject to additional, packaging costs according to materials used.
2. The packaging costs are based on the actual expense required to properly package the goods. Packaging is deemed proper if the use thereof does not give reason to anticipate damage to the goods during transport.
3. If the buyer insists on packaging inferior to that which we deem proper, in the event of transport damage, the customer is not entitled to claim "poor packaging".
4. Below is an excerpt of our cost chart as a guide of applicable packaging costs according to these terms of delivery.

Carton size	Dimensions	Packaging cost
XS	25 x 20 x 10	2.50 EUR
S	30 x 22 x 24	3.00 EUR
M	42 x 32 x 22	4.00 EUR
L	44 x 35 x 30	4.50 EUR
XL	60 x 34 x 40	5.00 EUR

Date: 9/30/2013